
Compte rendu réunion Comité Directeur du 13 mai 2025 

*********************** 

Présents : Myriam, Freddy, Laurent S, Lionel, J Jacques, Brandon, Eric, Olivier, Jcp, Jcs 

Absents excusés : Christophe Br, Thibault,  

Invités : Max, Ronan, Jean Marc  

• Point sur résultats équipes suite J6 

o R1 en bonne position pour le maintien  

o Eq3 tjs 2 eq en ligne pour une montée en R2 

o Pour les autres équipes, le maintien est assuré  

• Retour audit club  

o Le CD avait validé le principe d’un audit club fait par le DLA 

o Celui-ci a réuni pendant une journée une dizaine d’adhérents du club pour 

finaliser un diagnostic et proposer des pistes d’actions  

o Les  pistes de travail retenues sont  

▪ La communication et l’organisation interne  

▪ La communication externe et la promotion  

o Le club va bénéficier de 3j d’appui avec un consultant pour élaborer un plan 

d’actions pour sept 2025 

• Retour sur la soirée partenaires du 24 avril  

o Belle participation avec 15 partenaires présents, 45 participants 

o Grande satisfaction des participants 

o Demande à renouveler l’année prochaine  

•  Ping entreprise 2025 

o Avec le succès (et les attentes entreprises) générées avec la soirée 

partenaires, le club a envisagé des actions à destination des entreprises 

pour 2025 

▪ Tournoi interentreprises tous les 3/4 mois ? 

▪ Soirée privée team building entreprises ? 

▪ Créneaux privé entrainement ? 

o Le CD a pour le moment retenu de mettre dans son offre de partenariat 

avec les entreprises la possibilité d’organiser des soirées team building ( 

ping + apéro dinatoire) 

•  Action féminisation 2025   

o  Dans la ligne des orientations de la Fédé, le club souhaite engager une 

action de dynamisation de la pratique chez les féminines 

o  La commission jeunes a proposé une action qui a été validée et une 

demande de subvention a été faite au niveau Fédé ( avec en point d’orgue 

une opération parrainnage pour les licenciés qui feront prendre une 

licence à une féminine) 

•  Demande de subventions   

o 4 demandes formulées auprès de FDVA, FFTT, FFH et FFSA  

• Tournois d’été 



o Logistique bien engagée (résa salle, flyer, communication site et support 

Mairie, info presse) 

o Collecte de lots à engager : chaque licencié peut apporter sa contribution 

pour des lots de 10 à 30€, il suffit de demander 

✓ Objets neufs perso non utilisés  

✓ Bon cadeau à solliciter lors d’un achat, un repas au restaurant … 

✓ Eric VITET centralise questions et dons  

•  Stages ping multi activités de cet été  

o Le groupe de travail a calé la logistique des stages (ping le matin, activités 

diverses l’apm – bowling, 3P, course orientation, futsal…) 

o Communication lancée ( flyer, site club, com office tourisme et presse) 

o Des bénévoles pourront être nécessaires pour assurer l’encadrement des 

apm 

• Street Ping  

o La ville va installer 8 tables en extérieur dans les mois à venir ( Parc des 

Chirons, des Roses et 2 autres) 

o Le club fera une animation lors de l’inauguration des Chirons le samedi 14 

juin apm 

• Principe de compo des équipes prochaine saison 

o Plusieurs capitaines ont émis des réserves sur les modalités de compo des 

équipes cette saison, privilégiant l’efficacité et le maintien un peu au 

détriment d’une cohésion d’équipe souvent remaniée 

o Une autre solution viserait à responsabiliser plus les capitaines en leur 

affectant un nombre plus important de joueurs qui lui serait assuré, à 

charge pour lui de décider à chaque journée de la compo de son équipe en 

gérant les présences et les absences en autonomie et en assurant un temps 

de jeu pour tous les joueurs 

o Le CD valide de solliciter les capitaines sur leur choix  

• Tarifs licences 25/25 

o Le CD valide une évolution du prix des licences intégrant le niveau de 

service proposé ( nb entrainements) et l’inflation  

o Sera enteriné en AG  

• Finale par classement 

o Noam a gagné la finale régionale par classement 

o Il est qualifié pour participer à la finale nationale à Villeneuve sur Lot les 

28/29 juin  

o Max l’accompagnera 

o Comme tous qualifiés à une finale nationale, le club prendra en charge le 

déplacement 

• AG 2025 

o Rappel : l’AG est fixée le 3 juillet 2025 à 19h 

o Jcs prépare trame et chacun enrichira 

o Les démissionaires du CD doivent se faire connaitre 

o Courrier à envoyer aux adhérents pour candidature  

• Tournoi jeune accompagné d’une féminine (maman, tata, mamie, voisine, copine) le 

mercredi 18 juin   

Jcs  


